# **September 23, 1956**

#### Minutes of the Meeting concerning the Discussion of a Draft Resolution of the KWP CC Plenum

## Citation:

"Minutes of the Meeting concerning the Discussion of a Draft Resolution of the KWP CC Plenum", September 23, 1956, Wilson Center Digital Archive, GARF, Fond 5446, Opis 98, Delo 721, Listy 27-30. Translated by Gary Goldberg. https://wilson-center.drivingcreative.com/document/121796

# Summary:

Record of a meeting attended by senior Soviet officials A.I. Mikoyan and V.I. Ivanov, Korean Workers' Party officials Kim Du-bong, Kim Chang-man, and Nam II, and senior PRC official Peng Dehuai. Participants discuss making serious amendments to the draft resolution, in light of the August Plenum incident.

# **Original Language:**

Russian

## **Contents:**

Original Scan Translation - English

Original Scan

COB. CER PETHO

Экз. 🛯 /

#### ПРОТОКОЛЬНАЯ ЗАПИСЬ СОВЕЩАНИЯ ПО ОБСУЖДЕНИЮ ПРОЕКТА РЕЗОЛИЦИИ ПЛЕНУМА ЦК ТПК

22 сентября на совещании у Ким Ир Сена, где присутствовали Ким Ду Бон, Цой Ен Ген, Ким Чан Ман, Нам Ир, а также Пэн Дэ-хуай, Микоян и посол Иванов, рассматривался проект резолюции предстоящего пленума ЦК ТПК по вопросу о внесении поправок в принятое решение на августовском пленуме ЦК о привлечении к партийной ответственности Цой Чан Ика, Юн Кон Хына, Со Хви, Ли Пхиль Гю и Пак Чан Ока.

Микояном было замечено, что в проекте резолюции записаны основные положения, которые обсуждались на Президиуме ЦК 20 сентября. Однако некоторые формулировки требуют уточнения. В резолюции указывается, что на августовском пленуме было недостаточно проявлено терпеливых усилий для спасения говарищей, допустивших ошибки. Микоян сказал, что слово "спасение" можно было бы исключить. Далее, что резолюция касается только лиц, обсуждавшихся на августовском пленуме и похока на сообщение для печати. В этой резолюции ничего не говорится о правах членов ПК и партии, о критике и самокритике и других недостатках. В этой резолюции целесообразно было бы сказать о том, что по мнению ЦК необходимо провести для развития внутрипартийной кизни. В ней следовало бы сказать об основных принципах партийной работы, о соблюдении норм партийной жизни, о необходимости терпелиного убекдения товарищей, раз"яснения допущенных ошибок. По мнению Микояна лучше было бы принять по этому вопросу отдельную короткую резолюцию.

Ким Ир Сен заметил, что на августовском пленуме в отчете делегации о поездке в страны народной демократии имеются разделы о партийной работе, где сказано о борьбе с пережитками культа личности, об искоренении бюрократизма, о развитии демократии и о необходимости усиления воспитательной работы среди членов партии.

Original Scan

28 Hz

Микоян согласился с этими доводами и сказал, что в предлагаемом проекте резолюции надо сослаться на решение августовского пленума и в целях сплочения партийных рядов и развития коллективного руководства в ШК призвать к тому, чтобы проявлялась необходимая терпимость в отношении членов ЦК, исправляя неправильные мнения путем доказательств и убеждений.

Пон До-хуай в своем выступлении отметил, что в отношении урегулирования этого вопроса он согласен с мнением Микояна и считает, что именно в этом проекте решения следует сказать, что в дальнейшей работе ЦК необходимо проявлять больше внимания к мнению чшенов ЩК, а к лицам, высказывавшим неправильные суждения, ИС ПОЛЬЗОВАТЬ МЕРЫ В ОС ПИ ТАНИЯ.

Микоян согласился с замечанием Пэн Дэ-хуая, сказав, что следует включить это положение в проект резолюции.

Далее, Пэн Дэ-хуай указал, что на заседании Президиума ЦК 20 сентября Ким Ир Сен сказал, что Центральному комитету ТПК необходимо извлечь соответствующий урок, чтобы в его работе преобладал метод воспитания.

Он согласился с необходимостью исключить из резолюции слово "спасение". Нам, сказал Пэн, необходимо проявлять больше заботы и внимания к людям, а не спасать MX.

После этого, Микоян сказал, что с предложенными мерами исправления оргвыводов он согласен. По его мнению Президиум ЦК ТПК должен подумать над тем, чтобы восстанавливаемым членам ЦК обеспечить работу, соответствующую их положению. Надо вовлечь их в работу, иначе Вы будете плодить недовольных.

Микоян при этом заметил, что следует пересмотреть решение и в отношении других работников, не членов ЦК, с тем, чтобы внести успокоение в партии и этим сплотить ее ряды.

29 Hzz

Ким Ир Сен сказал, что они прекрасно это понимают и идут на все эти меры сознательно. Но, сказал он, проведенная вчера работа с членами пленума показала, что потребуется серьезная раз"яснительная работа для того, чтобы все члены ЦК поняли необходимость проведения указанных выше мер в отношении лиц, подвергнутых наказанию на августовском пленуме.

Пэн Дэ-хуай при этом заметил, что он согласен с мнением, о необходимости пересмотреть принятые раньше решения о наказаниях как в отношении членов ЦК, так и не членов ЦК.

Затем Микоян спросил Ким Ду Бона, информирован ли он о заседании Президиума ЦК и как он относится ко всем этим вопросам.

Ким Ду Бон ответил, что с большим удовлетворением воспринимает эти меры и очень благодарен за то, что при ехали представители братских партий и дали полезные советы Президиуму ЦК, что поможет им в работе. Он при этом высказал озабоченность в отношении того, будут ли все 116 членов и кандидатов ЦК согласны с этими мероприятиями, ибо они, будучи старыми членами партии и революционерами, считают, что они были правы, принимая решения на августовском пленуме ЦК.

Для того, чтобы внести поправки в решение августовского пленума, по мнению Ким Ду Бона, надо провести серьезную раз"яснительную работу среди них. Ким Ду Бон сказал в связи с этим, что не рано ли будет проводить сегодня пленум ЦК.

Ким Ир Сен сказал, что он вчера проводил разйяснительную работу с отдельными членами ЦК и получил не совсем благоприятные результаты. Все согласны с тем, что необходимо пересмотреть решение августовского пленума, проявить великодушие, однако считают необходимым, чтобы лица, привлеченные к ответственности выступили Wilson Center Digital Archive

**Original Scan** 

30 171 4.

с критикой своих ошибок и недостатков. Некоторые из членов ЩК высказались против целесообразности пересмотра решений.

Микоян заметил, что Президиуму ЦК виднее как поступить в данном случае и он не возражает, чтобы Пленум перенесли с сегодняшего дня на завтра с тем, чтобы сегодняшний день использовать для подгоровительной работы, а пленум открыть утром 23 сентября с таким расчетом, чтобы он прошел организованно.

С этим мнением все согласились.

#### Записал В.И.ИВАНОВ

Огп. З экз. I-тов. Микояну 2-тов. Шепилову 3-в дело № 963 печ. Фокина 24.1x.56 года recent.

TOP SECRET Copy Nº 1

 $\operatorname{MINUTES}$  OF the meeting concerning the discussion of a draft resolution of the KWP CC plenum

A draft resolution of the upcoming KWP CC plenum on the issue of making changes to the decision adopted at the August CC plenum about holding Choe Chang-ik, Yun Kong-hum, So Hwi, Ri Pil-gyu, and Pak Chang-ok responsible to the Party was considered on 22 September at a meeting at Kim II Sung's where Kim Du-bong, Choe Yong-geon, Kim Chang-man, Nam II, and also Peng Dehuai, Mikoyan, and Ambassador Ivanov were present.

Mikoyan noted that the main provisions which had been discussed at the 20 September CC Presidium [meeting] were written down in the draft resolution. However, some wording requires clarification. The resolution points out that insufficiently patient efforts to save the comrades who had made mistakes were exhibited at the August plenum. Mikoyan said that the word "save" could be excluded. Further, the resolution affects only the people discussed at the August plenum and is similar to the report for the press. Nothing is said in this resolution about the rights of CC and Party members, about criticism and self-criticism, and other shortcomings. It would be advisable to say in this resolution that in the opinion of the CC what it is necessary to talk about what needs to be done for the development of intra-Party life. It ought to speak about the main principles of Party work, the observance of the norms of Party life, and about the need for patient persuasion of comrades and an explanation of the mistakes committed. In Mikoyan's opinion, it would be better to adopt a separate short resolution on this issue.

Kim II Sung noted that there are sections about Party life in the delegation's report at the August plenum about the trip to countries of people's democracy where it talked about the struggle with the vestiges of the cult of personality, about rooting out bureaucratism, and about the development of democracy and about the need to strengthen educational work among Party members.

Mikoyan agreed with these arguments and said that in the proposed draft resolution there is a need to make reference to the decision of the August plenum and to call for the necessary patience to be shown with respect to CC members for the purpose of the cohesion of Party ranks and the development of collective leadership in the CC, correcting incorrect opinions through arguments and persuasion.

Peng Dehuai noted in his statement that he agrees with Mikoyan's opinion with respect to a settlement of this issue, and thinks that right in this draft decision it ought to say that in the future work of the CC it is necessary to display greater attention to the opinions of CC members and to people who have expressed incorrect opinions, and to use educational measures.

Mikoyan agreed with Peng Dehuai's comment, saying that this provision ought to be included in the draft resolution.

Then Peng Dehuai noted pointed out that at the 20 September CC Presidium meeting Kim II Sung said that the KWP Central Committee needed to learn the appropriate lesson for the method of education to predominate in its work.

He agreed with the need to remove the word "save" from the resolution. Peng said, we need to display more concern and attention to people, and not to save them.

After this Mikoyan said that he agreed with the proposed measures of correcting the organizational conclusions. In his opinion, the KWP CC Presidium ought to think about providing work to the restored CC members suitable to their position. They need to be involved in work; otherwise, you will produce dissatisfied people.

At this point Mikoyan noted that the decision with respect to the other officials who were not CC members also ought to be reconsidered in order to induce calm in the Party and unite its ranks with this.

Kim II Sung said that they understand this perfectly and are going to [adopt] all these measures conscientiously. But, he said, the work done with plenum members yesterday showed that serious explanatory work will be needed for all CC members to understand the need to carry out the above measures with respect to the people who were punished at the August plenum.

At this point Peng Dehuai noted that he agreed with the opinion about the need to reconsider the previously adopted decisions about the people who were punished both with regard to CC members as well as those who are not CC members.

Then Mikoyan asked Kim Du-bong whether he had been informed about the CC Presidium meeting and his attitude toward all these issues.

Kim Du-bong replied that he received these measures with great satisfaction and is very thankful that representatives of fraternal Parties have come and given useful advice to the CC Presidium, which will help them in work. He then expressed concern about whether all 116 CC members and candidate members will agree with these measures for, being old Party members and revolutionaries, they think that they were right when adopting the decisions at the August CC plenum.

In Kim Du-bong's opinion, it is necessary to conduct serious explanatory work among them in order to make changes in the decision of the August plenum. In this connection Kim Du-bong said, is it not too early to hold a CC plenum today[?]

Kim II Sung said that they conducted explanatory work with individual CC members yesterday and did not exactly receive favorable results. Everyone agrees that it is necessary to reconsider the August plenum decision, and to exhibit magnanimity, however they consider it necessary for the people held responsible to criticize their mistakes and shortcomings. Some of the CC members spoke against the advisability of reconsidering the decisions.

Mikoyan noted that it is clearer to the CC Presidium how to act in this case and does not object to the Plenum being postponed from today to tomorrow in order to use today for preparatory work, and to open the plenum on the morning of 23 September with the expectation that it will go in an organized manner.

Everyone agreed with this opinion.

Recorded by V. I. IVANOV

Three copies printed 1- to Cde. Mikoyan 2- to Cde. Shepilov 3- to file N<sup>o</sup> 963 Typed by Fokina 24 September 1956 [illegible signature]